

Fecha: 03-01-2025  
 Medio: El Observador  
 Supl.: El Observador  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 23  
 Cm2: 227,9  
 VPE: \$ 309.906

Tiraje: 15.000  
 Lectoría: 45.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Liceo Mixto lanzó programa que busca impulsar a competidores deportivos del más alto nivel

# Liceo Mixto lanzó programa que busca impulsar a competidores deportivos del más alto nivel

## Iniciativa "Deportistas de Elite" espera nutrir a las selecciones chilenas de básquetbol, vóleibol y hándbol

**SAN FELIPE.** - En un evento realizado en San Felipe, el Liceo Mixto presentó su innovador Programa Deportistas de Elite, una iniciativa única en el país que tiene como objetivo nutrir las selecciones nacionales de básquetbol, vóleibol y hándbol con jóvenes talentos en formación para la alta competencia. La propuesta busca desarrollar deportistas desde una edad temprana, con una sólida preparación académica

y física, aprovechando las modernas instalaciones del Liceo Mixto.

Patricio Cornejo, presidente del directorio de la Corporación Monte Aconcagua, destacó que el proyecto coloca al Liceo Mixto en una nueva etapa dentro del panorama deportivo local y nacional. "Trabajaremos en Los Andes y San Felipe con una elite de deportistas, utilizando instalaciones de primer nivel y con entrenadores alta-

mente capacitados. Queremos formar a jóvenes para la alta competencia y estamos comprometidos con este objetivo", aseguró Cornejo.

José Cornejo, vicepresidente ejecutivo de la misma corporación, señaló que el programa tiene un enfoque ambicioso. "Los niños comenzarán su preparación desde los ocho años, con la meta de que a los 14 ya puedan pensar en competir a nivel internacional", explicó, resaltando el apoyo total de las federaciones nacionales de las disciplinas involucradas. "El proyecto está financiado por nosotros para los próximos cuatro años, pero con el apoyo de las autoridades podemos expandirlo a todas las áreas necesarias para el desarrollo de los deportistas", agregó.

La rectora del Liceo Mixto, Ninoska Ramírez, recaló el

impacto de este programa en la calidad educativa y deportiva del establecimiento. "El colegio está dando un salto de calidad y con el apoyo del Comité Olímpico de Chile, nos aseguramos de que los estudiantes puedan entrenar intensamente sin dejar de lado sus estudios. La parte académica y deportiva deben ir de la mano", afirmó.

Por su parte, Carolina Sanz,

vicepresidenta del Comité Olímpico de Chile, señaló que uno de los grandes problemas del deporte en el país es la falta de un modelo unificado. "Este programa del Liceo Mixto podría ser replicado en otras partes del país, lo cual sería fundamental para mejorar el rendimiento de los deportistas chilenos a nivel internacional", comentó Sanz.

Finalmente, Irán Arcos, presidente de la Federación de Básquetbol de Chile, destacó las instalaciones de primer nivel del Liceo Mixto, lo cual facilita la formación de futuros deportistas de elite. "Es un gran logro poder contar con estas instalaciones para apoyar el desarrollo de jóvenes talentos en diversas áreas", concluyó.

**Catemu se erige como destino clave para el cine nacional e internacional**



*Autoridades deportivas y educacionales anunciaron la puesta en marcha de este innovador proyecto en el Liceo Mixto.*